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"Do You Have a Free Room?"

French transcript:
"Réceptionniste: Bonjour, Madame. 
Marie: Bonjour. Euh, je viens d'arriver et j'aimerai savoir si vous aurez une chambre de libre, parce que j'ai pas pu réserver, donc j'aimerai savoir si vous avez quelque chose de libre.
Réceptionniste: C'est pour ce soir?
Marie :Oui, juste pour une personne.
Réceptionniste: Pour une personne, combien de nuit madame?
Marie: Euh, deux nuits.
Réceptionniste: Deux nuits?
Marie: Oui, puis j'aimerai ça avoir une non-fumeur.
Réceptionniste: Une chambre non-fumeur.
Marie: Oui.
Réceptionniste: Alors, euh, oui je pourrai vous offrir un studio, au tarif de cent dix dollars. Ce serait dans le neuvième étage, donc un étage non-fumeur. Et je vais définitivement vous offrir cette chambre pour ce soir. Vous voulez réserver à l'hôtel?
Marie: Oui, s'il vous plaît.
Réceptionniste: Alors j'aurai besoin de votre nom en premier lieu.
Marie: Oui, Marie, M, A, R,I, E, LeBlanc.
Réceptionniste: Excellent, Madame LeBlanc. Donc ça serait pour le dix-neuf Août, trois nuits.
Marie: Oui.
Réceptionniste: Dans un studio, comme je vous avais mentionné au tarif de cent dix dollars. Est-ce que vous avez votre carte de crédit pour garantir votre réservation.
Marie: Euh, je payerai contant, mais à la fin.
Réceptionniste: À la fin du départ, excellent.
Marie: Et je voulais savoir, est-ce qu'il y a une piscine dans cet hôtel.
Réceptionniste: Oui, bien sûr, au PH, on a une piscine intérieure, donc je vais vous donnez votre clé tantôt avec la clé de la chambre, et vous avez accès jusqu'à dix heures du soir tous les jours. Puis il y a aussi au PH deux salles d'exercice et un sauna.
Marie: Et il y aussi des machines à laver, laveuses et sécheuses?
Réceptionniste: Voilà, exactement. Donc vous avez usage à tout ça sans problème. Est-ce que vous avez besoin d'un stationnement pour ce soir?
Marie: Ouais, j'aimerai ça.
Réceptionniste: Alors c'est au tarif de quinze dollars la nuit.
Marie: D'accord.
Réceptionniste: Plus les taxes, donc euh.
Marie: Ouais, je vais le prendre.
Réceptionniste: Je vais vous donner une carte de garage aussi pour ça.
Marie: J'aimerai savoir si je voudrai faire un tour de ville, est-ce qu'il y a des autobus ou quelque chose qui passe?
Réceptionniste: Oui, on offre justement des circuits de ville, donc vous pouvez regarder et vous avez juste à faire la réservation à l'hôtel.
Marie: D'accord, puis est-ce que ça charge automatiquement à l'hôtel ou?
Réceptionniste: Oui si vous voulez le faire, nous autres, on va le mettre dans le coût de la chambre.
Marie: D'accord, et j'aimerai savoir le « check out » est vers quelle heure?
Réceptionniste: Le « check out » se fait toujours a midi.
Marie: A midi.
Réceptionniste: Et les « check in » là c'est à trois heures donc là, iI n'y a pas de problème pour le check in.
Marie: D'accord, merci beaucoup, alors je vais prendre la clé, et je vais m'installer.
Réceptionniste: Oui, bien sûr. Je vais vous donner la clé de votre chambre, c'est la chambre neuf cent deux et la clé du garage. C'est bien beau?

Marie: Merci, et si j'ai d'autres questions je viens ici.
Réceptionniste: Vous revenez ici, voilà. Merci au revoir, bonne journée.
Marie: D'accord, merci beaucoup."


English translation:
"Receptionist: Hello, ma'am. 
Marie: Hello. I just got here and want to know if you have a room available. I couldn't make a reservation, so I want to know if you have anything available. 
Receptionist: Is it for tonight? 
Marie: Yes, for just one person. 
Receptionist: For one person, how many nights? 
Marie: Er, two nights 
Receptionist: Two nights? 
Marie: Yes, and I'd like to have non-smoking. 
Receptionist: A non-smoking room. 
Marie: Yes. 
Receptionist: Well, I can to offer you a studio at a rate of hundred and ten dollars. It would be on the ninth floor, a non-smoking floor. I can definitely offer you that room for tonight. Would you like to make a reservation at the hotel? 
Marie: Yes, please. 
Receptionist: All right, so first of all I need your name. 
Marie: Yes, Marie, M,A,R,I,E LeBlanc. 
Receptionist: Great, Mrs. LeBlanc. So it will be for the nineteenth of August, three nights. 
Marie: Yes. 
Receptionist: In a studio, as I have mentioned, at a rate of hundred and ten dollars. Do you have your credit card to guarantee your reservation? 
Marie: Well, I'll pay cash, but at the end. 
Receptionist: At check-out time, great. 
Marie: And I would like to know if there is a pool in this hotel. 
Receptionist: Yes, sure, at the PH, we have an indoor pool, so I am going to give your keys later, with the room key, and each day you have access to the pool until ten o'clock at night. And at the PH there are also two exercise rooms and a sauna. 
Marie: And are there also washing machines and dryers? 
Receptionist: Exactly. So you have access to all of it without a problem. Do you need a parking place for tonight? 
Marie: Yes, I'd like that. 
Receptionist: Well, it's a rate of fifteen dollars per night. 
Marie: All right. 
Receptionist: Plus taxes, so... 
Marie: Yes, I'm going to take it. 
Receptionist: I'm going to give you a card for parking. 
Marie: I'd like to know, if I wanted to take a tour of the city, is there are bus that comes by? 
Receptionist: Yes, we offer some city tours, so you can take a look and make your reservation at the hotel. 
Marie: All right, and is it automatically billed at the hotel, or…? 
Receptionist: Yes, if you want to do it, we'll add it to your bill. 
Marie: All right, and I'd like to know when is check-out time? 
Receptionist: Check-out is always at lunch time. 
Marie: At lunch time. 
Receptionist: And check-in is at three o'clock, so there is no problem for check-in. 
Marie: All right, thanks a lot, so I'll take the key and settle in. 
Receptionist: Yes, certainly. I'll give you the key to your room, it's room 902 and there is the key for the garage. Is everything okay? 
Marie: Thanks, and if I have any other questions, I'll come here 
Receptionist: You come back here, yes. Thanks, and have a good day. 
Marie: All right, thank you very much."
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